

Die Erinnerung an einen Menschen geht nie verloren, wenn man ihn im Herzen behält.

In grosser Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen,
ehemaligen Gemeinderatskollegen

Heinz Bürge

24.11.1939 – 14.07.2024

Heinz wurde im Jahr 1978 in den Gemeinderat Dielsdorf gewählt und setzte sich fortan während sagenhaften 32 Jahren mit Herz und Seele für unsere Gemeinde ein. Er hat uns mit seinem riesigen Fachwissen, speziell im Hoch- und Tiefbau, massgeblich weitergebracht und unsere Gemeinde so geprägt.

Wir schätzten Heinz ausserordentlich als Menschen mit viel Humor und gesundem Menschenverstand, er packte stets pragmatisch und zielgerichtet an. Heinz, wir werden Dir ein ehrendes Andenken bewahren; Du bleibst in unseren Herzen – nicht nur als Behördenkollege, sondern als Freund.

Seiner Frau Gerda und seiner Familie, den weiteren Angehörigen und Freunden gehört unsere tief empfundene Anteilnahme. Wir sind in Gedanken bei Euch.

Der Gemeinderat Dielsdorf

Andreas Denz, Severin Huber, Barbara Dittli, Roberta Schindwein,
Yannick Buchs, Rolf Meier, Ruben Schmid
Nando Nussbaumer